



Zum Foto trauten sich die Mädchen und Jungen, die am Schnupperkursus des TC Dielingen teilnahmen, nach draußen. Gespielt wurde wegen des unbeständigen Wetters aber in der Halle. Die beiden Trainer Joanna Kloze-Glinka (links) und Ulrich Sasse (rechts) erklärten den Tennis-Neulingen die Grundlagen des Sports. ■ Foto: Russ

# Tennisschläger geschwungen

## TC Dielingen lädt zum Schnupperkurs

**DIELINGEN** ■ Es ist zwar Sommer, doch unter freiem Himmel mochten die zwölf Mädchen und Jungen am Dienstag doch nicht den Tennisschläger schwingen. Dazu war das Wetter zu unbeständig. In der Halle des TC Dielingen hatten sie aber ihren Spaß. Unter fachkundiger Anleitung der Trainer Ulrich Sasse und Joanna Kloze-Glinka übten die Jugendlichen Aufschläge, Volleys, Vor- und Rückhand und natürlich die Laufarbeit.

Der Tennisclub hatte im Rahmen der Ferienspiele zu diesem Schnuppertag eingeladen. „Da wollen wir natürlich nicht zurückstehen“, sagt Dieter Mattlage mit Verweis auf die zahlreichen Stemweder Vereine, die etwas zum Ferienspielpro-

gramm beitragen. Der Tennisclub ist schon seit Jahren dabei und bemüht sich auch sonst mit diversen Kooperationen, junge Menschen für den Tennissport zu begeistern. Unter anderem bietet er an der Oberschule Lemförde eine Tennis-AG an, die Schüler der Offenen Ganztagsgrundschule in Haldem sind ebenfalls an einem Nachmittag in der Woche auf der Dielinger Anlage zu Gast.

Hinter dem Engagement steht natürlich die Hoffnung, das der ein oder andere Jugendliche im Verein „hängen bleibt“. Das klappt laut Dieter Mattlage leider nicht so oft, wie es sich die TC-Verantwortlichen wünschen würden. Das Freizeitangebot sei einfach zu groß, so Mattlage. ■ mer